

Le drapeau a l'honneur au collège



Dominique Fervel de l'Office national des anciens combattants, accompagné de M. Di Constanzo et de M. Paupert (ancien résistant) sont intervenus au collège pour former les élèves de la classe défense à la fonction de jeune porte-drapeau. À l'issue de cette formation un diplôme a été remis aux élèves leur permettant de devenir, s'ils le souhaitent, porte-drapeau dans leur commune lors des cérémonies protocolaires. Ils se sont engagés à mettre en pratique leur formation lors des cérémonies du 11 novembre. Ces élèves de 4^e et 3^e du collège vont parfaire leur parcours citoyen par d'autres activités comme des découvertes de métiers liés à la défense, une éducation artistique et culturelle en relation avec la défense. Une bonne manière d'approfondir leurs cours.